

Grundgehaltssätze

(Monatsbeträge in Euro)

1. Besoldungsordnung A (gültig ab 01.01.2014)

	2 - Jahres - Rhythmus					3 - Jahres - Rhythmus				4 - Jahres - Rhythmus			
Besold. Gruppe	Erfahrungsstufe												
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	
A 2	1769,48	1811,23	1853,00	1894,73	1936,48	1978,27	2020,01						
A 3	1841,60	1886,02	1930,44	1974,86	2019,30	2063,74	2108,16						
A 4	1882,50	1934,82	1987,09	2039,42	2091,72	2144,02	2196,29						
A 5	1897,38	1964,35	2016,39	2068,41	2120,45	2172,48	2224,52	2276,57					
A 6	1941,35	1998,48	2055,61	2112,75	2169,88	2227,03	2284,16	2341,30	2398,42				
A 7	2024,87	2076,22	2148,11	2220,00	2291,90	2363,78	2435,70	2487,01	2538,38	2589,75			
A 8		2149,17	2210,59	2302,71	2394,86	2486,97	2579,15	2640,56	2701,96	2763,41	2824,82		
A 9		2287,10	2347,53	2445,86	2544,19	2642,52	2740,86	2808,43	2876,07	2943,66	3011,26		
A 10		2461,19	2545,18	2671,14	2797,15	2923,14	3049,13	3133,12	3217,11	3301,09	3385,07		
A 11			2732,63	2857,23	2981,84	3106,46	3231,07	3314,14	3397,22	3480,31	3563,38	3646,46	
A 12				3084,42	3232,98	3381,55	3530,11	3629,15	3728,20	3827,24	3926,29	4025,32	
A 13					3549,14	3706,40	3863,66	3968,51	4073,35	4178,20	4283,06	4387,91	
A 14					3772,78	3976,72	4180,64	4316,60	4452,57	4588,53	4724,49	4860,46	
A 15						4369,26	4593,48	4772,86	4952,23	5131,63	5311,01	5490,39	
A 16						4821,68	5080,98	5288,47	5495,93	5703,37	5910,85	6118,30	

2. Besoldungsordnung B (gültig seit 01.01.2012)

BesGr.	
B 1	5490,39
B 2	6380,77
B 3	6757,72
B 4	7152,52
B 5	7605,46
B 6	8033,20
B 7	8449,27
B 8	8882,92
B 9	9421,37
B 10	11093,46
B 11	11524,40

3. Besoldungsordnung R (gültig seit 01.06.2013)

	2 - Jahres - Rhythmus											
	Erfahrungsstufe											
BesGr.	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
R 1		3628,14	3710,94	3924,50	4138,09	4351,64	4565,21	4778,81	4992,37	5205,94	5419,50	5633,11
R 2			4222,18	4435,75	4649,31	4862,91	5076,49	5290,04	5503,62	5717,18	5930,77	6144,30
R 3	6757,72											
R 4	7152,52											
R 5	7605,46											
R 6	8033,20											
R 7	8449,27											
R 8	8882,92											

4. Besoldungsordnung W (gültig seit 01.01.2013)

BesGr.	
W 1	3816,31
W 2	5044,02
W 3	5578,75

Grundgehaltssätze - auslaufend -

(Monatsbeträge in Euro)

1. Besoldungsordnung C (gültig seit 01.01.2012)

BesGr./Stufe	2 - Jahres - Rhythmus														
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
C 1	3024,89	3129,76	3234,59	3339,43	3444,30	3549,14	3653,98	3758,82	3863,66	3968,51	4073,35	4178,20	4283,06	4387,91	
C 2	3031,44	3198,53	3365,62	3532,73	3699,81	3866,90	4034,00	4201,08	4368,16	4535,27	4702,34	4869,43	5036,52	5203,62	5370,71
C 3	3334,22	3523,41	3712,62	3901,82	4091,01	4280,21	4469,40	4658,58	4847,78	5036,97	5226,16	5415,37	5604,54	5793,75	5982,93
C 4	4224,92	4415,11	4605,29	4795,48	4985,67	5175,85	5366,07	5556,22	5746,41	5936,60	6126,80	6316,97	6507,16	6697,34	6887,53

2. Besoldungsordnung H (gültig seit 01.01.2012)

BesGr./Stufe	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
H 1	3024,89	3129,76	3234,58	3339,43	3444,30	3549,13	3653,99	3758,82	3863,66	3968,51	4073,35	4178,21	4283,06	4387,91	
H 2	3092,94	3228,90	3364,86	3500,84	3636,80	3772,77	3908,71	4044,69	4180,64	4316,60	4452,57	4588,53	4724,49	4860,46	
H 3	3397,62	3547,09	3696,59	3846,08	3995,55	4145,04	4294,52	4443,98	4593,48	4742,97	4892,47	5041,92	5191,40	5340,90	5490,39
H 4	3697,95	3870,83	4043,71	4216,60	4389,48	4562,35	4735,26	4908,11	5081,02	5253,91	5426,78	5599,64	5772,54	5945,44	6118,30
H 5	4616,58	4804,95	4993,32	5181,67	5370,01	5558,36	5746,74	5935,07	6123,44	6311,78	6500,13	6688,49	6876,86	7065,18	7253,54

Anlage 17

Gültig ab 01.01.2014

Anwärtergrundbetrag

(Monatsbeträge in Euro)

Eingangssamt, in das die Anwärtlerin/der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	Grund- betrag
A 3 bis A 4	908,47
A 5 bis A 8	1028,94
A 9 bis A 11	1082,82
A 12	1222,28
A 13	1254,00
A 13 mit Zulage nach Vorbemerkung Nr. 27 BesO A und B (ÜBesG NRW)	1288,85

Anlage 18b

Nach früherem Bundesrecht (jetzt ÜBesG NRW) geregelte Zulagen und Vergütungen, die in NRW gewährt werden und nicht an linearen Erhöhungen teilnehmen

(Auszug aus Anlage IX zum ÜBesG NRW)

Euro				
Übergeleitete Bundesbesoldungsordnungen A und B				
Vorbemerkungen				
Nummer 2 Abs. 2				127,82
Nummer 6 Abs. 1				
Buchstabe b				368,13
Buchstabe c				294,50
Nummer 6a				102,26
Nummer 8				
Die Zulage beträgt in den Besoldungsgruppen				
A 6 bis A 9				153,39
A 10 und höher				191,73
Nummer 9 oder Nummer 10 Abs. 1				
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit				
von einem Jahr				63,69
von zwei Jahren				127,38
Nummer 12				95,53
Nummer 25				38,35
Nummer 26 Abs. 1				
Die Zulage beträgt				
im mittleren Dienst				17,05
im gehobenen Dienst				38,35

Anlage 18a

Gültig ab 01.01.2014

Anrechnungsbetrag und Beträge der Zulagen nach Anlage 2 zum Landesbesoldungsgesetz, die an Besoldungserhöhungen teilnehmen

(Monatsbeträge in Euro)

Anrechnungsbetrag nach § 4 Satz 2

in den Besoldungsgruppen bis A 8	54,61
in den Besoldungsgruppen ab A 9	57,98

Zulagen

nach Fußnote 1 zur Besoldungsgruppe A 7	19,21
nach Fußnote 2 zur Besoldungsgruppe A 12	87,37
nach Fußnote 1 zur Besoldungsgruppe A 13	54,37
nach Fußnote 2 zur Besoldungsgruppe A 13	20,39
nach Fußnote 3 zur Besoldungsgruppe A 13	87,37
nach Fußnote 5 zur Besoldungsgruppe A 13	87,37
nach Fußnote 6 zur Besoldungsgruppe A 13 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 7 zur Besoldungsgruppe A 13 (Amtszulage)	261,14
nach Fußnote 8 zur Besoldungsgruppe A 13 (Amtszulage)	216,64
nach Fußnote 1 zur Besoldungsgruppe A 14	53,85
nach Fußnote 2 zur Besoldungsgruppe A 14 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 4 zur Besoldungsgruppe A 14 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 7 zur Besoldungsgruppe A 14	87,37
nach Fußnote 8 zur Besoldungsgruppe A 14 (Amtszulage)	443,79
nach Fußnote 11 zur Besoldungsgruppe A 14 (Amtszulage)	287,45
nach Fußnote 1 zur Besoldungsgruppe A 15 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 3 zur Besoldungsgruppe A 15 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 9 zur Besoldungsgruppe A 15 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 10 zur Besoldungsgruppe A 15 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 11 zur Besoldungsgruppe A 15 (Amtszulage)	182,57
nach Fußnote 3 zur Besoldungsgruppe A 16 (Amtszulage)	202,71

Künftig wegfallende Ämter

nach Fußnote 2 zur Besoldungsgruppe A 14 (Amtszulage)	186,04
nach Fußnote 3 zur Besoldungsgruppe A 15 (Amtszulage)	186,04

Anlage 22

Gültig 01.01.2014

Auslandszuschlag (§ 55 Abs. 4 Satz 2 1. Halbsatz ÜBesG NRW)

Unterkunft und Verpflegung

(Monatsbeträge in Euro)

Besoldungsgruppe	Stufe											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
A 2 bis A 8	492,83	581,52	670,88	760,80	850,72	940,07	1028,78	1119,91	1207,43	1298,59	1387,28	1477,24
A 9	578,49	674,50	770,52	866,52	963,76	1059,76	1156,38	1252,40	1347,79	1443,80	1541,03	1635,23
A 10	654,46	754,70	854,40	954,04	1054,31	1154,56	1254,85	1354,49	1453,54	1552,59	1652,83	1752,50
A 11	710,95	816,71	920,00	1024,54	1128,44	1232,94	1336,85	1441,37	1545,88	1649,80	1753,73	1857,65
A 12	791,79	902,39	1014,17	1123,58	1234,15	1344,14	1455,34	1565,97	1676,54	1786,53	1897,11	2007,72
A 13 und C 1	870,77	985,63	1100,49	1215,93	1330,17	1445,03	1560,51	1675,33	1790,19	1905,02	2019,89	2134,72
A 14	952,21	1070,69	1189,20	1308,91	1427,41	1546,52	1664,99	1783,49	1901,99	2021,11	2140,18	2258,68
A 15, C 2 und R 1	1063,41	1191,62	1319,84	1448,06	1576,28	1703,89	1833,94	1962,74	2090,36	2219,20	2347,40	2476,21
A 16 bis B 2, C 3 und R 2	1123,58	1258,45	1392,77	1527,06	1663,18	1797,46	1932,38	2067,27	2202,79	2337,69	2471,98	2606,27
B 3, B 4, C 4, R 3 und R 4	1123,58	1262,72	1404,32	1545,88	1686,27	1827,22	1970,06	2110,40	2251,98	2392,39	2535,19	2676,16
B 5 bis B 7, R 5 bis R 7	1237,22	1393,37	1550,16	1706,94	1863,10	2019,89	2176,66	2332,82	2489,59	2645,75	2802,54	2958,11
B 8, R 8 und höher	1325,32	1501,54	1678,97	1855,17	2032,05	2208,85	2385,69	2561,92	2739,98	2915,58	3092,39	3269,84

Anlage 19

Gültig ab 01.01.2014

Auslandszuschlag (§ 55 Abs. 2 ÜBesG NRW)

(Monatsbeträge in Euro)

Besoldungsgruppe	Stufe											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
A 2 bis A 8	1005,09	1186,14	1369,67	1551,96	1735,48	1919,00	2100,10	2284,82	2464,70	2648,81	2831,73	3013,40
A 9	1181,91	1378,19	1573,23	1769,51	1967,00	2162,67	2358,97	2555,83	2751,50	2947,79	3143,46	3339,71
A 10	1333,82	1539,80	1742,79	1946,94	2150,52	2355,30	2558,86	2762,44	2965,40	3168,97	3373,75	3577,32
A 11	1452,32	1666,22	1878,29	2090,98	2303,65	2515,73	2729,02	2941,69	3154,98	3367,05	3579,75	3791,82
A 12	1617,00	1842,43	2067,27	2293,32	2518,15	2744,82	2969,65	3195,70	3420,54	3646,59	3872,63	4098,08
A 13 und C 1	1778,04	2013,20	2246,53	2481,09	2715,02	2949,61	3184,17	3418,10	3653,28	3886,61	4121,79	4355,74
A 14	1942,09	2184,56	2427,02	2670,08	2912,54	3155,59	3398,04	3639,90	3882,36	4125,42	4367,27	4609,13
A 15, C 2 und R 1	2169,96	2431,87	2693,77	2955,66	3217,59	3480,08	3741,38	4004,49	4266,40	4528,92	4790,80	5052,72
A 16 bis B 2, C 3 und R 2	2292,70	2567,99	2843,26	3117,91	3394,40	3668,46	3943,73	4219,02	4494,28	4770,17	5044,83	5319,50
B 3, B 4, C 4, R 3 und R 4	2292,70	2577,73	2865,74	3153,77	3441,81	3731,05	4019,09	4307,73	4595,74	4884,41	5172,43	5460,48
B 5 bis B 7, R 5 bis R 7	2524,85	2844,46	3164,11	3483,16	3802,75	4122,37	4441,42	4760,44	5080,66	5399,09	5718,12	6038,96
B 8, R 8 und höher	2704,73	3065,65	3425,40	3786,36	4146,70	4507,64	4869,19	5229,55	5590,53	5950,85	6311,81	6672,16